别山

発行元: 舟山やすえ事務所

〒9900039

山形県山形市香澄町3丁目2番1号 山交ビル8階 TEL: :023-627-2780

2017年5月26日号 FAX : 023-674-0278

※ 5月26日は舟山やすえ?回目の誕生日です。

技での形





ライラックが見ごろを 迎え、大通り公園で はライラックまつりが 開催中でした。

平成29年5月20 日(日)、北海道 江別市の「えべ つ革新懇」から 昨年の山形県で の参議院選挙で 勝利した市民と 野党の共闘の取 り組みを学びた いとの要望があ り、講演会の開 催となりました。



北海道江別市民会館にて

ある参加者は、「野党と市民の共闘を成功させるカギとし て①政党は、一歩下がって大義実現に知恵を絞る。②候 補者は国民の利益に適う政策をしつかりと訴えること。 2016年の参院選・山形選挙区の熾烈な戦いを制したの も、候補者としての揺るぎない舟山さんの訴えにあったん ですね。たいへん分かりやすく、示唆に富むお話しをいた だきました。深く感銘を受けた次第です」と感想を述べら れました。

また、講演会終了後、北海道5区(厚別区、石狩市、当 別町、江別市、千歳市、北広島市)での「市民と野党の共 闘を求める5区の会」結成のつどいにも参加しました。

農林水産委員会で国家戦



平成29年5月23日(火)農林水 産委員会での質疑。割り当て時 間は20分。短時間でしたが、加 計学園の獣医学部新設をめぐる 不透明な手続きの問題と、先週 成立した改正土地改良法に関 連し、土地改良事業のあり方に ついての質問をしました。

国家戦略特区の最大の問題 は、事情を知らない一部の有識 者が集まって一方的な議論を行 い最後は「鶴の一声」で物事が

決まっていくという「意思決定過程の不透明さ」にありま

加計学園の一件もここに問題の根幹があります。国会で 説明を求めても資料がない、答えられない、記憶がないを くり返す逃げの姿勢に終始していますが、25日には文部 科学省の元事務方トップ、前川前事務次官が記者会見を

行い「総理のご意向」などと書か れた文章の存在を明言、「行政が ゆがめられた」一連の流れを語り ました。引き続きこの問題を明ら かにすべく、「戦略特区調査プロ ジェクトチーム」での議論と共に国 会で追及して参ります。



「共謀罪」衆議院通過! 参議院では必ず廃案に追い込みたい

平成29年5月23日(火)衆議院本会議にて、共謀罪法 案が採決、賛成多数で可決しました。

そもそもこの法案、政府は、「テロ等準備法案」などと 通称で呼び、テロ対策だ、オリンピックのために必要 だ、と繰り返し説明してきましたが、法案提出の前提で ある「国際組織犯罪防止条約(TOC条約)」は、そもそも



テロ対策ではないと国連担当者が明 言、逆に本法案に対し、書簡でプライ バシーや表現の自由を制約する恐れ があることを強く指摘しています。

この後、参議院に送付されてきます が、参議院での審議において、さらに 問題点を明らかにし、廃案に追い込 みたいと思います。